



AP Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

LA REINA Y EL FUEBLO. St. Johns, Terranova, julio 27. (AP). La Reina Isabel II, sonrió al pasar junto a la muchedumbre, tras participar en la ceremonia de inicio de los trabajos de construcción de una nueva biblioteca en la Universidad St. Johns, esta mañana.

# Piden a productores fijar precio de café

Bogotá, julio 27. (UPI). El presidente electo de Colombia, Julio César Turbay Ayala, pidió una fijación de los precios internacionales del café, con participación de los países productores y consumidores.

El presidente electo, quien arribó a Colombia tras permanecer por más de un mes en el exterior en viaje de placer, manifestó que "lo fundamental es la estabilidad de los precios del café y que hay que buscarla dentro de la política de los acuerdos con los países consumidores y productores". Recordó que para establecer esta política es necesaria la presencia de los principales países

consumidores, principalmente los Estados Unidos, de quien dijo "es el primer comprador de café colombiano".

"Participo de la tesis de celebrar ese acuerdo de disciplina de mercados, de fijación de precios a la mayor brevedad posible", manifestó Turbay Ayala.

## Sentido realista

"Tenemos que enfocar esa política cafetera con un sentido realista, hacerle frente a las circunstancias y buscar en la diversificación de exportaciones y en el estímulo

Pasa a la Página 90

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, julio 27 (AP). La Bolsa superó hoy ciertas vacilaciones iniciales para registrar hoy su tercera sesión ganadera consecutiva.

Las transacciones fueron activas.

Analistas han atribuido la reciente fuerza del mercado a gran medida al entusiasmo sobre las ganancias excepcionales de segundo trimestre anunciadas por muchas compañías.

En horas de la mañana, el mercado pareció marcar un compás de espera, pero en las primeras horas de la tarde los compradores tomaron la ofensiva.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 3.38 puntos para cerrar a 850.57. Con ello, las ganancias obtenidas desde el lunes ascienden a 18.97 puntos.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras por un margen de más de 2 a 1.

El volumen total ascendió a 33.99 millones de certificados, en alza respecto a los 36.88 millones de ayer.

El índice compuesto, que abarca todas las acciones de la Bolsa de Nueva York, ganó 0.29 puntos para cerrar a 55.90.

## Café

Nueva York, julio 27 (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con alza de 300 puntos a 450. Pasa a la página 66

## Gobierno panameño declara ilegal huelga de médicos

Panamá, julio 27. (Latin). El gobierno declaró ilegal la huelga de médicos que desde el jueves afecta al país y que en esta ciudad redujo la atención a las salas de urgencia en cuatro hospitales y 19 centros de salud. Unos 600 profesionales al servicio del Estado dejarán de percibir su sueldo los días que han permanecido inactivos, tras la medida decretada por el Ministerio de Trabajo y Bienestar Social, al quedar nuevamente interrumpidas las negociaciones.

El ministro de Salud, Abraham Saied, afirmó anoche que

el gobierno sigue listo para negociar, pero que los huelguistas deben comprender la dura situación económica de Panamá y

Pasa a la página 95

## Fidel Castro denunció la política de Jimmy Carter

Miami, julio 27. (UPI). El presidente de Cuba, Fidel Castro denunció anoche la política del presidente Jimmy Carter sobre derechos humanos y la demanda de Estados Unidos para que La Habana retire sus tropas de África. En un discurso de dos horas ante delegados a una conferencia juvenil mundial, también criticó a China por lo que llama la "loca aventura de la revolución cultural" de ese país.

El discurso, conmemorando el 25o. aniversario de la revolución cubana con el asalto al cuartel de Moncada, fue transmitido desde Radio Habana y escuchado en Miami.

"Con qué moralidad pueden los dirigentes norteamericanos hablar de derechos humanos en un país donde hay todavía millonarios y mendigos; donde los negros enfrentan discriminación, les

Pasa a la página 11

## Dentro de un mes nacerá segundo bebé de probeta

Buenos Aires, julio 27. (AP). Dentro de un mes aproximadamente nacerá en la Argentina el que puede ser el segundo "bebé de probeta" en el mundo, afirma hoy el médico Armando Domenech, en un reportaje que publica el "Diario Popular". "El mes próximo, a más tardar, tendremos el primer bebé de probeta argentino. El interrogante será sobre la técnica que usaremos para recoger el óvulo," dijo Domenech al diario.

No obstante aún no saber la metodología para recoger el óvulo, el médico dijo al diario que "como los argentinos somos bastante rápidos, no crea que haya

problemas. Desde hace tiempo en nuestro país se está trabajando seriamente para concretar esta metodología y si bien los ingleses se anticiparon, nosotros no les vamos en zaga".

Pasa a la página 11

## Hoy instalan en Perú la Asamblea Constituyente

Lima, julio 27. (AP). La Asamblea Constituyente se instalará mañana en el Congreso, mientras el gobierno militar anunciaba hoy que el presidente Francisco Morales Bermúdez dirigirá un mensaje a la nación con motivo del 157 aniversario de la independencia del Perú. El nuevo período de vida democrática que comienza para este país de 16 millones de habitantes sólo se completará a más tardar en 1980, cuando los militares llamen a elecciones generales para devolver el poder a un gobierno civil.

A lo largo de su agitada historia republicana este país ha sido gobernado más tiempo por mili-

tares surgidos de golpes de Estado que por regímenes constitucionales.

Tanto para la asamblea que redactará nueva Constitución —bajo la presidencia de Víctor

Pasa a la página 11

## Boletín argentino dirige un ataque contra Carter

Buenos Aires, julio 27. (AP). "Economic Survey", boletín económico semanal de tendencia conservadora de vasta difusión en el mundo de los negocios, dirige hoy un duro ataque contra la política hemisférica del presidente norteamericano Jimmy Carter, afirmando que "fomenta la idiotez continental en gran escala". La crítica, insólita en

una publicación habitualmente amiga de los Estados Unidos, fue interpretada en medios locales como significativo índice de la oposición que despierta en círculos empresariales la política de "derechos humanos" del gobierno estadounidense. El comentario del "Economic Survey" fue provocado por la reciente decisión del "Export Import Bank" de la Unión, de rehusar un aval a una firma norteamericana, para que se presentara a una licitación

internacional convocada para suministrar turbinas al proyecto hidroeléctrico argentino-paraguayo de Yacyreta, en el río Paraná. El "Eximbank" dijo que su actitud obedecía a una recomendación del Departamento de Estado, vinculada con supuestas infracciones a los derechos humanos en la Argentina.

El "Economic Survey" se edita desde hace 37 años simultáneamente en inglés y en castellano.



AP Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

VISITA PLAZA DE MARTIRES. Beirut, julio 27. (AP). El ministro del Interior del Líbano, Salah Salman, rodeado por un grupo de soldados (centro), visita hoy la Plaza de los Mártires en Beirut,

luego que una parte de la fuerza siria se retiró de la zona. Actualmente el gobierno norteamericano está preocupado por el deterioro de las condiciones de seguridad en el Líbano.

al cerrar la edición